

# 中学生の「税についての作文」

令和6年度中学生の「税についての作文」(主催 税を考える週間実行委員会)に、荒尾・玉名地域の中学生から1,046編の応募があり、本市からは次の5人の作品が優秀作品に選ばれました。その中から、南九州地区納税貯蓄組合連合会長賞を受賞した三中3年・牛山 穂香さんの作品をご紹介します。

## 優秀作品紹介

- 南九州地区納税貯蓄組合連合会長賞  
「税」を知ろう  
三中3年 牛山 穂香
- 玉名税務署長賞  
私たちと税  
三中3年 原田 良菜
- 荒尾市長賞  
税に支えられて今がある  
四中3年 矢野 麗星
- 荒尾市教育長賞  
身近な税金  
三中3年 松尾 謙太郎
- 玉名荒尾地区青色申告会連合会会長賞  
税金について  
海陽中3年 森川 弥帆子

税金は私たちの生活をあらゆる場面で支えてくれている。私は今まで税については「なんで余計に金払わな」と「税なんかなくていいやん」と買物しながら思っていた。そうやって税について悪いイメージばかりもっている私に税について勉強をするときがきた。するとどうだ、税をマイナスに、つまりものと思っていた私だが、少し興味がでてきた。ではなか。私の税への印象はいい方向に結構変えることができた。その後、考えたことがある。私もふくめ、なぜ人々は税に対して悪いイメージをもっているんだろう、と。そんなことをボーンと考えていたある日、私はテレビを見た。答えが分かってしまった。最近、テレビやスマホなどのメディアが増税や少子高齢化によって税のふた人が大きくなってきているなどの私たちにとってよくない情報を発信しているからだ。だから人々には「税は余計に金を払わなくてはいけないよくないやつ」としか目に映っていないのだ。しかし、税について正しく知れば、「税は私たちの暮らしを支えてくれるいいやつ」に私のように変わるのではないかと。税金の印象をいい方向に変えるために、税の大切さを知ってもらうために私が考えた案をここに書いてみよう。1つ目。正しい知識もなしに税を悪く思っている人も多だろう。税のいいところをたくさん知ってもらうために、まずは学校で税についての授業をしっかりやるべきだと思う。それも中学生からではなく、小学生からやっ

いいと思う。地域でもチラシなどで発信するべきだと思う。2つ目。税は救急車や病院、学校、道路やゴミ収集などに使われている。それを気にしないで毎日過ごしている私たちが、「税が使われてつくられている」と目に見える形にしてみよう。どうだろうか。例えば、「このゴミ収集車は税金でつくられた」を車にかくという感じだ。そうしたら人々は少しでも税は身近なものであること、税のありがたみを感じることができるであろう。

このように税について知ることによって、悪いやつと思っていた税も、ありがたいいいやつへと印象を変えることができる。税を悪いやつのまま終わってしまうのはもったいない。正しく学んで、知って、新たな視点からこの美しい日本を見てみないか。

■南九州地区納税貯蓄組合連合会長賞  
「税」を知ろう 三中3年 牛山 穂香

2024年  
11/9

# Report

荒尾市出身トップアスリート交流事業

## 荒尾市出身! 乗松 聖矢選手による車いすラグビー教室を開催しました!



11月9日、荒尾市出身トップアスリート交流事業として、小学生以上の市民を対象に「乗松 聖矢選手による車いすラグビー教室」を開催しました。パリ2024パラリンピック車いすラグビー競技大会で金メダルを獲得した、本市出身の乗松 聖矢選手を講師に招き、小学生から大人まで約50人が参加しました。昨年に引き続き、車いすラグビーチームの「福岡ダンデライオン」の選手も訪れ、乗松選手と共に指導にあたりました。

車いすラグビーは、パラリンピック競技で唯一車いす同士のタックルが認められている競技であり、参加者は選手たちからタックルを受け、その衝撃を体験しました。この教室も今回で3回目の開催となり、過去に参加経験のある人は車いす操作もお手のもの。初参加の人も選手たちに教わりながらみるみる上達し、後半はチームに分かれてゲームも行い、大いに盛り上がりました。

質疑応答後には、パリ大会で獲得した金メダルを参加者に披露し、実際のメダルに触れた子どもたちは「重い!」「すごくキラキラしてる!」など、初めて見る金メダルに目を輝かせていました。

「回を重ねるごとに参加者の車いす操作が上達していて、立派な試合が出来て驚きです。近くでは試合がなかなか行われませんが、YouTube配信でも試合が見られるので応援よろしくお願いします。また来年もみなさんに会えるのを楽しみにしています」と乗松選手は話していました。

ぶつかるのはびっくりしたけど楽しかった。トライも決めました! また参加したい!

車いすの操作は難しいけど楽しかった! スピードがかなりでした。



中央小4年 那須愛加さん



中央小6年 土蔵春乃さん

### 講師

のりまつ せいや 乗松 聖矢 選手

1990年生まれ/熊本市在住

SMBC日興証券・福岡ダンデライオン所属。パラリンピックのリオ大会(2016年)と東京大会(2021年)で銅メダルを、パリ大会(2024年)では金メダルを獲得。



金メダルに大興奮!